

## Jelang HUT TNI, Dandim Ikuti Upacara Ziarah Dan Tabur Bunga Di TMP

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Oct 5, 2022 - 09:35



SALATIGA- Jelang peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-77 Tahun 2022 jajaran TNI Korem 073/Makutarama melakukan ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Dharma, Selasa (4/10/2022).



Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P.,M.A.P memimpin langsung kegiatan itu beserta jajaran TNI menggelar upacara ziarah nasional dan tabur bunga di TMP Dharma Salatiga Jl. Dr. Muwardi Kel. Kutowinangun Kidul Kec. Tingkir Kota Salatiga.



Kegiatan tersebut turut dihadiri Kasrem 073/Makutarama,Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E.,M.Si,Dandenpom IV/3 Salatiga,Danyonif mekanis Raider 411/PDW/ Kostrad,Wadandenpom IV/3 Salatiga, Para Kasi & Pasi Korem 073/Makutarama.,Para Dankasatdisjanrem 073/Makutarama,dan

Para Ketua Persit KCK Rem 073/Makutarama.

Upacara ziarah dalam rangka HUT TNI ke-77 diawali dengan penghormatan umum kepada arwah para pahlawan kusuma bangsa dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga oleh pimpinan ziarah rombongan dan tabur bunga oleh seluruh peserta ziarah.

Dandim menuturkan bahwa upacara ziarah nasional di TMP Dharma ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT TNI ke-77 tahun 2022.

“Kegiatan ini sebagai wujud penghargaan dan penghormatan kepada jasa-jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan bangsa Indonesia,” kata Dandim.

Dijelaskan, selain untuk memperingati HUT TNI ke-77, ziarah yang dilaksanakan ini merupakan salah satu bentuk penghormatan kepada para Pahlawan pendahulu yang telah mengabdikan dan berjuang demi mempertahankan Keutuhan NKRI.



Setelah rangkaian kegiatan upacara dan tabur bunga di TMP Dharma, Danrem di dampingi Dandim 0714/Salatiga melaksanakan Anjangsana di RST Dr. Asmir Salatiga dalam rangka Baksos memberikan bingkisan kepada Personil TNI maupun Persit serta Anggota keluarga TNI yang sedang dirawat di RST Dr. Asmir Salatiga.

Editor:Yudha27